校長室だより

No.27 2022.11.15

越前市南中山小学校

11 月あいさつなかよし週間

1日(火)から8日(火)まで11月のあいさつなかよし週間でした。「あいさつのさきどりをしよう!」という目当てで取り組みました。以下はスマイルカード(振り返り)の感想です。

朝にあいさつロードであいさつを するとその場が明るくなり、自分の 心が温かくなります。やっぱりあい さつはした方がいいと思いました。 (6年)

あいさつをしてもらったり、「ありがとう」と言ってもらえたりするとうれしくなりました。スマイルカードがないときもあいさつをがんばりたいです。(6年)

この11月のあいさつなかよし週間中に近所でまた新しくいつもあいさつする人が増えました。返してくれるときとってもうれしいです。集団登校の人もたくさんあいさつしてくれるとうれしいです。(6年)

私は生活委員であいさつロードに 立って大きな声で笑顔であいさつで きたことが良かったです。私があい さつをしたら「おはようございま す。」とあいさつを返してくれること がうれしかったです。これからもた くさんあいさつをしていきたいで す。(5年)

「ありがとう」と言ってもらえるといいことをして良かったなと思うの

でこれからも続けたいです。相手より先にあいさつすると、すっきりするのでこれからも相手より先に気持ちの良いあいさつをしようと思いました。(5年)

もうスマイルカードになれたので、今までよりもよりいいあいさつをしたいです。また、一回 一回のあいさつを大切に気持ちをこめてあいさつしたいです。(5年)

私は「ありがとう」というと相手がうれしくなるので「ありがとう」と言ったり、地域の人にあいさつをこれからもしていけるようにがんばります。(4年)

自分は大きな声であいさつをして元気になりました。(3年)

「ありがとう」という言葉はすごくうれしい言葉だから、これからもありがとうと言われることを毎日したいです。(2年)

ともだちに「ありがとう」といってもらってうれしかったです。(1年)

赤米奉納に向けて

11月22日(火)に予定している薬師寺への赤米奉納に向けて、神輿を担ぐ練習が始まっています。奉納の衣装を身にまとい、本番さながらの練習です。平坦な場所は上手に歩けても、階段は4人が息を揃えないとなかなか難しいです。それでも練習を重ねて徐々にうまくなってきました。本番が待ち遠しいですね。





中学年お話会

8日(火)に3年生と4年生のお話会がありました。読書ボランティアの方が読み聞かせをしてくださいました。「ふしぎな月」「へんてこはやくちことば」など計5冊を読んでいただきました。子どもたちは興味深げに聞いていました。ありがとうございました。





市P連スポーツ交流大会

13日(日)にアイシンスポーツアリーナで「ゆるスポ・レクリエーション」がありました。13種目にチャレンジし、「黒ひげ危機一髪ゲーム」で1位になりました。協力しながら競技に参加することで、交流を深めることができました。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。



